

# Meduca suspende clases a nivel nacional

El Ministerio de Educación (Meduca) ordenó la suspensión de clases para el día de hoy a nivel nacional tanto para las escuelas oficiales, como particulares. El Suntracs inicia su huelga en el sector de la construcción y los empresarios consideran que es una medida justificada en "mentiras"

Página 2A

## DE PANAMÁ LAESTRELLA

Nº 62.417

www.laestrella.com.pa ·

Lunes

75¢

· 28 de abril de 2025



# Altos salarios en la Asamblea: cuando lo excepcional es ley

Una solapada modificación efectuada a la Ley de Presupuesto de 2020 permitió elevar de \$3,500 a \$5,000 el salario tope mensual de funcionarios en la Asamblea Nacional. En ese momento, este Órgano del Estado era

dirigido por el perredista Marcos Castillero y el techo salarial no solo se mantiene bajo la presidencia de Dana Castañeda, sino que la cantidad de funcionarios con esos emolumentos ha aumentado Página 4A

#### **Asamblea Nacional**

Diputado Camacho insistirá en su propuesta de amnistía para favorecer a Martinelli Página 2A



Sánchez justifica la huelga de los docentes



El dirigente magisterial, Diógenes Sánchez, habla sobre las razones de la paralización de las clases en el sector público que esperan llegar al 100% esta semana y de las defiencias que atraviesa el sistema educativo. También de otras medidas del gobierno Página 6A

# Roberto Barrios | La Estrella de Panam



Dragones en la bahía de Panamá

En su décima edición, el Centro Cultura Chino Panameño realizó este fin de semana la competencia botes de dragones en la calzada de Amador. La actividad, además de un encuentro deportivo, se ha convertido en un encuentro familiar y atractivo turístico.

### **Una crisis** social vista desde el arte



La muestra artística de Panamá en la Bienal de Arte de Venecia de 2024, ahora es exhibida en el Museo del Canal, en la que se aborda la crisis migratoria Página 4B

en nuestras redes y mantente informado



Suscribete al:





